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Présentation de l'éditeur
Les versions française et anglaise de l'histoire inclus!
 Français
Son visage est humanoïde, mais entre ses jambes, se cache une merveille technologique
Kimi, une botaniste accomplie aux courbes voluptueuses, est fière de contribuer à la prospérité de la colonie
humaine installée sur la planète Vénora. Pour elle, la seule ombre au tableau est l’obligation de collaborer
avec les cyborgs insensibles, tels que Lee 5, responsables de la sécurité des citoyens de Vénora.
La joie de Kimi est à son comble lorsqu’elle apprend qu’elle a été choisie pour faire partie d’une équipe de
chercheurs, chargés de se rendre sur Terre pour prélever des échantillons de la flore qui y renaît. Mais son
enthousiasme retombe lorsqu’elle réalise que le garde du corps qui devra s’assurer qu’ils rentrent sains et
saufs de leur mission, n’est autre que le cyborg Lee 5. Rapidement pourtant, l’espace confiné de leur
vaisseau spatial les rapprochera l’un de l’autre, et ils ne pourront pas longtemps ignorer leur attirance
réciproque. Mais Kimi réussira-t-elle à percer l’armure émotionnelle que s’est forgée le beau et froid cyborg
?

 English
His face is humanoid, under his pants is a technological marvel
Kimi, a curvy accomplished botanist, is proud of how her expertise helps humankind thrive on Planet
Venora. The only negative aspect of her job is her occasional interactions with emotionless cyborgs, such as
Lee 5, who help ensure the safety of Venora’s citizens.
When she’s selected for a special mission to visit Earth and sample the new plants growing there, Kimi
couldn’t be more excited. Her excitement falters, however, when she’s introduced to the mission’s security
detail: none other than the cyborg Lee 5. It isn’t long, though, before the cramped confines of their spaceship
push them closer and closer to each other, so that they can’t deny the attraction between them. But will she
ever be able to discern his true feelings?
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